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1.招教练员若干名（有教练证者、有工作经验者优先录用）

2.招驾校工作人员男、女各15名（有驾校经验者优先录用）

3.招有策划、电脑技术、媒体技术者5名（男女不限）

洛阳雄鹰驾校

地址地址：：洛阳市洛龙区洛钢东路洛阳市洛龙区洛钢东路（（原钢厂院内原钢厂院内）） 电话电话：：1510379690915103796909焦先生焦先生 1380388521813803885218白先生白先生

在我校开业之际，凡先到驾校报名的学员可享受优惠

以上人员一经录用待遇从优

招聘专栏 广告热线：65139977 65139988刊登时间：周一至周六

□据 新浪娱乐

邓紫棋成为环宇亚洲首位华人
形象大使，确认2015年将乘飞船漫
游太空。目前邓紫棋正在阿姆斯特
丹接受航空训练，10月21日 20点
16分，邓紫棋通过微博晒穿航天服
的酷照（如图）与大家一起分享喜
悦，网友纷纷留言称赞。

邓紫棋在早先接受采访时曾透
露：“这次我上太空只是在上面停留
8分钟，训练量不是很大。”

□据 新浪娱乐

昨日上午，网友@“京八婆”爆
料，称正在西藏拍摄新片《皮绳上的
魂》的导演张扬，日前因剧情需要让
演员真杀一头怀孕的母鹿，令现场
看到这一幕的人不禁痛心流泪，爆
料还称同类事件在国外可能被以虐
杀动物的罪名起诉。

下午，有未经认证的微博网友
“光影静心”，以当事人的身份更新
微博，称剧组是经过报批的，而且小
鹿并未怀孕，是食用鹿，但他们并未
食用，而是将其埋葬。稍后该网友
把此条微博删除。

记者致电张扬导演了解情况，
但截至发稿时，张扬导演并未接听
电话。

七家投资方先后撤资，都怕播不了
《北平无战事》幕后细节曝光

□据《常州日报》

《北平无战事》（以下简称《北平》）开播时，不少人认为该
剧有可能“赢了口碑输了观众”，但《北平》目前已经稳占收视
榜高地，更收获如潮好评，连向来不给国产剧好脸色的豆瓣也
罕见地打出9.4分的高分。让我们通过幕后细节，来看看这部
剧靠什么得以“叫好又叫座”。

张扬拍戏
虐杀怀孕母鹿？

邓紫棋穿航天服受训

在《北平》中，刘烨饰演主人公
方孟敖，他冷峻、机智又富有激情，
而私下里的刘烨是个调皮捣蛋
鬼。在《北平》片场，他在沈佳妮拍
哭戏时，竟然忍不住手痒，拉走对
方椅子捣乱，让沈佳妮一屁股坐在
地上；跟老戏骨排戏时，他漫不经
心开玩笑，结果遭到老戏骨一顿教
训。刘烨说，他从小就这样的性
格，天生的。

说到与《北平》的结缘，刘烨坦
言是经纪人常继红决定的，那天她
突然给自己打来电话：“我刚看了

一个好剧本，很棒，咱们一定要拿
下，片酬不重要！”至于自降片酬，
在刘烨看来，演到一个好角色更重
要，“值得付出”。

谈及与角色的对比，刘烨笑言
自己与方孟敖是同样的高大帅气
有力量，不过在“潇洒”上略有不
同，“我自己平时不会那么讲究品
质，糙一些”。说到在片场开玩笑，
刘烨称自己觉得任何持续的状态
都应该被打破——苦大仇深的戏，
一定要跳出来搞笑一下；如果演喜
剧，那平时就得保持严肃态度。

投资1.6亿元，演员半价出演
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刘烨：自降片酬值得付出
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飞天奖、金鹰奖的最佳编剧刘
和平操刀该剧时感叹：“1948年到
1949年是中华民族的大转型时代，
如果我们这个年龄的人不写，我担
心后面几代人没有这个感受，所以
内心一直有这个责任感。”刘和平
说，《北平》得按正史来写。

刘和平称希望能做一部全球华
人都能接受的作品。刘和平写剧

本花了5年，储备了3000万字
的内容，拍摄及后期制作花
了整整 2 年。刘和平说：

“这部戏我可以虚构的空
间很小，必须尽可能地接
近真实。”为此，刘和平曾
多次到中国台湾、美国胡佛
研究院研读大量历史资料，
包括一些未解密的日记等。

剧本3000万字，尽量接近真实

《北平》由编剧刘和平耗时7年
打磨剧本，旨在最大限度还原1948
年到1949年两党交替时期的历史，
故事涉及反贪腐，重点放在各方势
力的明争暗斗上。

这部史诗巨制号称斥资1.6亿
元拍成，片方力辰光董事长李力透
露，这部戏请来的大腕都自降身价，
不少都愿意半价出演：“目前90%
以上的电视剧，制作费只占其中的

30%到40%，甚至更低，但我们的
制作费确实是高过了演员的费用。”

在李力眼里，这部戏最烧钱的
地方，在于镜头的色泽和质感。李
力介绍，他对承制方山东影视集团
提出的要求只有一条，就是按照美
剧的概念来拍，因此所有摄像机用
的都是最先进的，包括服装、布景也
是最好的。不过李力仍然觉得
有遗憾，“色调上还不够完美”。

《北平》题材敏感，很多导演都
不敢接这烫手山芋。作为投资人
的李力曾跟刘和平讲：“即便最后
电视台不让播，我们大不了自己把
盘拿回家看呗。”

不过，刘和平透露，相关部门在

审片后，给出了15页修
改意见，但都是些细节，
没有伤筋动骨。制片人
侯鸿亮也说：“这部剧
很幸运，可以说是上
级给了一路绿灯。”

剧本虽完成了，但拍摄过程十分
曲折。最初，有7家投资方先后奔着
刘和平而来，却因剧本内容“太冒
险”，怕市场不买账，又甩手而去。直
到2012年，《北平》才得以正式开拍。

刘和平坦言，7家投资方撤资，
与该剧的特殊性不无关系——首
先，《北平》会聚了刘烨、陈宝国、廖

凡等大腕，动用4台最高规格的
高清摄像机进行拍摄，所以，
1亿多元的投资是实打实
的；但高投资未必能换来
高回报，投资方觉得题
材敏感有风险，万一播
不了，这么大的投资就
打了水漂。

15页审查意见，所幸没大改
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